



Presseinformation

Datteln, 18. April 2024

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmski, Tel.: 02363/107-247

ARTIKUS ist jetzt „Haus der kleinen Forscher“

Städtische Kindertageseinrichtung von Stiftung „Kinder forschen“
zertifiziert

Die städtische Kita ARTIKUS darf sich jetzt offiziell „Haus der kleinen Forscher“ nennen. Die Stiftung „Kinder forschen“ hat die Einrichtung offiziell für ihr kontinuierliches Engagement ausgezeichnet: für die Förderung früher Bildung in den Bereichen Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft, Technik und nachhaltige Entwicklung. Die Plakette wird die Stiftung offiziell zu einem späteren Zeitpunkt überreichen.

„Unser ganzes Team freut sich total über die Zertifizierung“, sagt Kita-ARTIKUS-Leiterin Kim Starschinski, „das ‚Haus der kleinen Forscher‘ ist für uns die ideale Ergänzung, um die Kinder noch kindgerechter an die unterschiedlichsten Themen heranzuführen und mit ihnen Know-how in unterschiedlichsten Bereichen aufzubauen.“

Die Erzieher*innen der Kita ARTIKUS bilden sich regelmäßig fort, um mit den Kindern auf Entdeckungsreise zu gehen: durch die Welt der Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik. Sie befähigen die Kinder darüber hinaus zu nachhaltigem Handeln. Gemeinsam mit den Kindern beobachten und erforschen sie Phänomene in ihrem Alltag. Dabei werden auch weitere Kompetenzen gefördert, die die Kinder für ihren späteren Lebensweg benötigen – unter anderem lernmethodische Kompetenz, Sprach- und Sozialkompetenz, Feinmotorik und ein Zugewinn an Selbstbewusstsein und innerer Stärke.

Die Zertifizierung der Stiftung „Kinder forschen“ wird nach festen Qualitätskriterien vergeben, die sich am Deutschen-Kindergarten-Gütesiegel und den „Prozessbezogene(n) Qualitätskriterien für den naturwissenschaftlichen Unterricht“ orientieren. Sie wird für zwei Jahre verliehen, danach kann sich die Kita ARTIKUS wieder neu bewerben.